

IEE PUEBLA REALIZA CONFERENCIA SOBRE ALIANZAS ELECTORALES

Con la finalidad de generar un espacio de reflexión sobre temas político-electorales desde una perspectiva académica, el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) organizó la Conferencia “Alianzas electorales, una aproximación teórica”, la cual fue impartida por Ignacio Daniel Torres Rodríguez, Doctor en Ciencias de Gobierno y Política por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

Al respecto, el Dr. Torres Rodríguez hizo un repaso a la historia de las alianzas electorales en México, con énfasis en el nivel subnacional. Mencionó que desde la década de 1980 esta modalidad ha sido visible en los procesos electorales. Refirió que, durante las últimas elecciones de gubernatura, en todas han estado presentes una o más alianzas electorales entre partidos políticos. Por dicha razón es importante profundizar en su estudio y análisis para que la ciudadanía cuente con mayor información y elementos para determinar su voto.

Durante la conferencia participaron Blanca Yassahara Cruz García, Consejera Presidenta del IEE, así como los Consejeros Electorales Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga y Juan Carlos Rodríguez López.

La grabación del evento se puede consultar en las redes sociales del Instituto Electoral del Estado.

Con estas acciones el IEE reitera su compromiso de promover los espacios de reflexión para promover la cultura política-electoral en la entidad.